

Gabon-Economie-Nouveau Terminal de l'Aéroport

LIBREVILLE, 6 juillet (Infosplusgabon) - La société anonyme de droit gabonais GSEZ Airport gestionnaire de l'Aéroport de Libreville (ADL) en outre concessionnaire du projet de nouvel aéroport de Libreville, a débuté la démolition des constructions qui se trouvent dans l'emprise du projet du nouveau terminal de l'aéroport de Libreville, situé dans la zone d'Okala, rapporte un communiqué de presse.

C'est en effet le 5 juillet, que les bulldozers sont entrés en action pour la phase de démolition, étape qui a été précédée par la visite d'un huissier de justice qui s'est assuré que les habitations étaient libres de toute occupation humaine et matérielle.

Soulignons que ce projet a débuté il y a plusieurs mois par la présentation aux populations de la volonté de GSEZ Airport d'agrandir l'aéroport existant.

"Une évaluation des ménages et des biens impactés par ce projet avait été menée suivi des compensations des ménages concernés. Ce projet s'articule aussi dans le cadre du plan de réinstallation des populations impactées par la voie de contournement de l'aéroport", précise le communiqué.

Cette action traduit la volonté de GSEZ Airport de mener à bien ce projet d'envergure en respectant les aspects environnementaux et sociaux, conclut le communiqué.

© Copyright Infosplusgabon